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居民300多户，电梯只开一部
万达鸿景苑环境差引发业主不满

本报6月26日讯(记者
孟燕 ) 魏家庄片区安置房
万达鸿景苑自4月份交房以
来，盼了许久的居民并没有
感到高兴。多位居民反映，除
了遍地的垃圾影响了小区的
居住环境，漏水的屋顶则直
接让居民无法入住。

“这栋楼有33层，住户有
300多户近千人，竟然只开了
一部电梯。”26日，记者在该
小区2 1号楼一楼电梯间看
到，等电梯的业主已经排起
了长队，电梯旁还摆放着冰
箱、茶几以及沙发等物品。

奇怪的是，虽然整栋楼
有3部电梯，但是仅有一部电

梯在运行。居民张先生称，自
己以前住平房，本想体验一
下电梯的好处，但现在好多
住户在装修，每天有很多人
上下使用电梯，一部电梯根
本不够用。

此外，记者在采访时发
现，小区内至今没有设置垃
圾箱，很多业主将生活垃圾
和一些装修垃圾直接扔到了
楼下。

21号楼业主反映的问题
并不只有这些。一位居民介
绍，虽然这里是安置房，但房
屋质量与旁边的帝景苑、豪
景苑差距太大。

“房子刚交，屋顶就已经

漏水了。”业主刘女士抱怨
称，她听说屋顶的填充物里
有泡沫，还有电线等垃圾。

业主郭先生表示，自己
刚搬进来时，阳台上的热水
器管线不通，热水没法通到
厨房和卫生间，“后来我找了
施 工 方 ，把 墙 面 破 开 才 修
好。”

在万达鸿景苑物业公
司，不少业主正在办入住手
续。一位翟姓工作人员称，由
于物业并未开始正式服务，
所以不少工作还没有有序开
展。

“我们7月1日正式收取
物业费，提供物业服务。”翟

先生说，楼下的垃圾他们每
天都会清理，但是垃圾量很
大，所以垃圾才会堆成小山，
以后小区会设置垃圾桶。对
于电梯问题，他表示，等居民
正式入住了，肯定不会只开
一部电梯。

“楼顶夹层里有泡沫的
事 儿 ，是 我 昨 天 过 去 处 理
的。”另一位物业工作人员
说，物业公司只提供物业服
务，现在房屋的问题，需要找
施工方处理。

施工方的办公室离物业
公司不远，一位工作人员介
绍，业主的房屋有问题，他们
会尽快处理。

看看毒品啥样
6月26日是第27个国际禁毒日，山东省、济南市禁

毒委员会在泉城广场举行宣传活动，现场展示警方
缴获的毒品引来了青年志愿者参观。“毒品距离我们
不远也不近，要看我们是不是能把控好自己。”一名
大学生表示。

本报记者 王媛 王倩 摄影报道

本报 6月 2 6日讯 (记者
蒋龙龙 通讯员 袁景

雪 ) “社区的工作要依靠
居民。”2 6日上午，天桥区
召开推广“象霞社区党建工
作法”现场会，1 0 0多位参
会者向在天桥区工人新村
南村西社区从事30多年社区
工作的党总支书记田象霞当
场取经。

南村西社区占地0 . 71
平方公里，有居民楼67栋，
常住居民3000余户，“西社

区有 8 0 0 0户居民，为居民
比 较 集 中 的 开 放 型 老 社
区。”田象霞告诉记者。

1983年5月，田象霞来
到 南 村 工 作 ，先 后 当 过 服
务 员 、售 货 员 、登 记 员 。
1 9 9 2年，她开始到居委会
工作，一干就是22年，2004
年 居 委 会 换 届 ，田 象 霞 担
任 西 社 区 党 总 支 书 记 、居
委 会 主 任 。田 象 霞 告 诉 记
者，“居委会工作繁杂，这
活 好 汉 子 不 愿 干 ，赖 汉 子

干不了。”
在记者跟随她采访的半

个小时中，她忙了好几件事，
安排社区义工队排定执勤任
务，帮助低保户解决医保报
销问题，和党小组组长商定
建党节演出的事。

在南村西社区，提起田
象 霞 ，居 民 纷 纷 竖 起 大 拇
指。田象霞在社区中创立了
7 0 4人组成的 1 3支志愿者
队伍，有从事文体表演的团
队，也有从事社会义工的团

队。“近两年来，仅社区义工
队这一支队伍，每月至少组
织2次集中义务劳动。”田象
霞说。

从事了3 0多年的社区
工作，田象霞几乎和社区居
民成了一家人。田象霞积累
了一套“三靠三用四到位”
工作经验，“社区工作最终
到底还是要依靠社区居民，
为居民着想，在和居民打交
道的过程中，必须得倾注真
心真情。”田象霞说。

小巷女“总理”社区工作30年
引来多位社区工作者取经
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